

Seuil Architecture veut s'agrandir



l'agence vient de livrer la nouvelle usine de l'équipementier Aerem à Pujaudran (32)./© Seuil Architecture

L'agence toulousaine Seuil Architecture (13 salariés, CA 2018 : 687 k€) envisage la construction d'un nouveau bâtiment destiné à accompagner son développement. « *Nous venons de mettre en vente nos locaux actuels. L'objectif de ce projet est d'améliorer le confort de travail de nos salariés et de faire face à l'augmentation de nos effectifs. Nous recherchons un site emblématique de notre activité pouvant rassembler à la fois de l'habitat participatif et un terrain agricole en vue de développer une activité de maraîchage* », détaille Leslie Gonçalves, à la tête de l'agence avec son époux Philippe, par ailleurs président du conseil régional de l'Ordre des architectes d'Occitanie. Autre actualité pour Seuil Architecture, la création d'une nouvelle entité baptisée Una, spécialisée dans le pilotage de chantier, et d'un laboratoire de recherche dédié aux échanges collaboratifs et à la maîtrise d'usage, le Seuil Lab. Fin 2018, l'agence a été nommée aux prix Entreprises & Environnement décernés par le ministère de la Transition écologique et solidaire. Et elle vient de livrer la nouvelle usine de l'équipementier aéronautique Aerem à Pujaudran (32).

> À lire également : [Seuil Architecture vise 700 k€ de CA cette année](#)